



## きゅううたなべ倶楽部のかぐや姫コンテスト (三山木商店街)

のパートナーシップを  
ミニニティづくり。  
市長 人道支援は大事。排出ガス削減。食品安全は法遵守。歳出削減と財源確保に努める。  
**②**道路、施設のバリアフリー化と街灯増設。アーリーサポート。徘徊早期発見。宅老所整備。支援費制度充実。健康増進と病気予防。「三脱燃童館運営に市民参画を。

参画と人権啓発策、学校で幅広い人間力育成と不登校、学習遅滞児対策。大学、行政の出前講座や中高年雇用と活動支援。教育長 個を生かし、豊かな心で、たくましく生きる「人間」の育成を。市長 同大生と行政で協議。市民活動は支援。

④ 三山木駅前に公共施設と学生に魅力あるまちづくりを。NPO、ボランティア等との連携支援。零細業者支援と観光客

策定を。行政評価、外部監査、オンブズマン制度の導入。土砂採取、産廃規制、開発抑止策と自然環境保全条例を。行財政のスリム化と住基ネット離脱。柔軟な発想と独創性ある丁寧な職員の育成。市長 総合計画策定に市民公募委員と各種懇談会開催。環境保全条例は研究。住基ネットは離脱しない。職員育成には時代に即した研修を。

# リサイクルプラットフォーム 市民の研究施設

# リサイクルプラザ内容は 市民の研究施設も設置

て市長は、厳しい社会情勢の中それぞれの地域の現状と地域特性に応じた新たな産業創出を含めた地域経済の活性化を促進していくことが地方の時代におけるまちづくりとしていくべきだといふことを述べている。第3次総合計画に対する市長の見解や姿勢について聞きたいため、市長地域懇談会も含めていろいろな形で市民の皆様の声を聞き、それを総合計画の策定に反映していきたい。



リサイクルプラザ建設が予定

③廃棄物施設と研究開発  
設を複合したりサイクリックラザ建設の計画について問う。市長 粗大ゴミ処理施設は、老朽化が著しく多様化するゴミ質への対応が困難な状況から、建設の整備計画書を環境省に提出した。処理能力が1日16トンの工場棟と市民の研究施設としてのプロザ棟、粗大ゴミのリサイクル工房棟を整備予定である。

中華民國醫藥衛生史 卷八

## 積極的な市民参画策を

## 総合計画で検討

自衛隊の任務は、憲法の平和原則を根本から踏みにじる歴史的暴挙。世界は国連中心で平

# 住宅改修助成の継続を 市民に浸透したので終了

和の秩序回復を願つてい  
る。「人道復興支援」と  
は、事実上、米英軍の指  
揮下で行われている。米  
英軍の撤退こそ必要と考  
えるが市長の考えは。  
市長 復興支援に協力  
することは大事。  
**②小泉内閣の「三位一  
体の改革」に対する市長  
の考えは。**

市長 次世代育成支援  
行動計画を教育委員会、  
市長部局など連携し、策  
定する。児童館は、中学

一部負担金減免の要綱を、  
市長 17年度には、国  
保税の引き上げをせざる  
を得ない。一部負担金に

図書館司書の配置を。  
教育長 今所、考  
ていなし。図書館はボニ  
ンティア活動で進めた

ものとなるよう国へ求  
ていく。

化財の調査、建築資金  
維持管理コスト等、財  
の裏付けも検討し、取  
組んでいきたい。

や  
源  
り  
不可欠であり出来る限りの支援をしていきたい。  
**⑥ 普賢寺地域に公共設を設置する考えは。**

施  
り

内率向上対策推進  
5月税務課

日本共産党京田辺市議会議員団  
(水野 恭子 議員)

和の秩序回復を願つてい  
る。「人道復興支援」と  
は、事実上、米英軍の指  
揮下で行われている。米  
英軍の撤退こそ必要と考  
えるが市長の考えは。

市長 復興支援に協力  
することは大事。

②小泉内閣の「三位一  
体の改革」に対する市長

特に法人の市民税がこの  
6年間で2億円も減少し  
ている。また、国保税、  
介護保険料の収納率の低  
下、滞納の増加など市民  
の暮らしは大変になつて  
いる。市長の認識は。

市長 市民を取り巻く  
環境は依然として厳しい  
状況と認識している。

#### 助成制度で改修されたシステムキッチン

# 健全財政への対策は 徴収体制を充実、強化

画整理事業と電線類地中化計画の進捗状況は  
市長（仮称）三山

は。地の地  
本地を立てる  
線の  
体制感染予防の啓発  
情報提供や庁舎内の連絡  
体制の強化に努めている  
⑨地域福祉計画策定の  
基本理念と策定手法は、  
行長  
参考書にて、